



# Energiegenossenschaft Puls eG i.G.

Informationen Stand März 2023 (veröff. im Pulsschlag)

Im Pulsschlag Ende November 2022 haben wir das letzte Mal vom Entwicklungsstand berichtet. Hier eine kurze Auffrischung:

## **Veränderungen in der Gesetzeslage**

Die Europäische Kommission hat gerade beschlossen, dass Bestandsgebäude bis in das Jahr 2033 verschiedene Energieeffizienzklassen einhalten müssen. Das heißt für die meisten Bestandsgebäude: Diese Immobilien müssen bis zum Jahr 2033 per Gesetz durch die Eigentümer:innen erheblich saniert werden.

Daneben liegt der neue Entwurf des Gebäudeenergiegesetzes in Deutschland vor – Heizungen sollen ab dem Jahr 2024 nur noch mit 65 Prozent erneuerbarer Energien zugelassen werden. Auf Gebäudeeigentümer:innen, welche keine Möglichkeit haben, ihr Gebäude mit Wärme aus einem erneuerbaren Wärmenetz zu versorgen, kommen neben den Sanierungskosten auch noch Kosten in fünfstelliger Höhe für eine neue Heizungsanlage hinzu.

Die von uns gegründete Genossenschaft kann für uns alle die aus diesen Neuerungen entstehenden Probleme durch den Bau des Wärmenetzes lösen.

## **Entwicklungsstand des Projekts**

Aktuell haben sich einige Rätsel um die Förderung des Projektes gelichtet. Wir haben jetzt zwei Fördersysteme zur Auswahl, wovon nur eines schnell realisierbar sein wird. Dazu werden wir in naher Zukunft, wenn beide Möglichkeiten wirtschaftlich bewertet sind, berichten.

Daneben finden Ende dieses Monats voraussichtlich die abschließenden Gespräche zur Wärmelieferung mit der Pulser Biogasanlage statt.

Im Frühjahr dieses Jahres wird es aktuelle Informationen zu den aktuellen Wärmelieferkonditionen geben, welche die Energiegenossenschaft Puls eG i.G. ihren Mitgliedern anbieten kann. Einige Rahmenbedingungen, wie beispielsweise die Förderung, haben sich verbessert, andere Rahmenbedingungen, wie beispielsweise die Zinssituation, haben sich verschlechtert. Dennoch wird das Angebot der Energiegenossenschaft Puls eG i.G. konkurrenzfähiger denn je sein!

Wir gehen davon aus, dass zum Ende des Jahres mit den Bauarbeiten begonnen werden kann und zur Heizperiode 2024 / 2025 alle Gebäude der Genoss:innen in Puls mit erneuerbarer Wärme versorgt werden.

Bei Fragen wendet Euch gerne an mich.

Thomas Schmidt

Für den Vorstand der Energiegenossenschaft Puls eG i.G.